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B,*E EXIGUA, E NA QUAL NENHUMA CATEGORIA PROFISIONAL FEZ ACERDO CON). SEUS EMPRE.

GADORES

COMO JA DIEDROS O ACORDO FOI BASEADO SEMPRE, QUASE QUE UNILATERAL

MENTE, DE 40'0 A 45*;. RECONHECENDO A EX:,GUTDADE TIO ATENTO E, DIANTE DA

PRESSAO OBIDA DIANTE DA REPULSA QUE CAUSOU NAO SO AO FUNCIONALISMO PUBLICO :TIAS A

OPINIAO PUBICA DO ESTADO, S. EXA. ENVIOU A ESTA CA. A O ADITIVO CONCECENDO O ABONO

DE 10%, NTAS PARTIR DE ABRIT DO CORRENTE ANO, COM O LINTE MA•MODE 4 MIL

CRUZEIROS SABEMOS NMUITO BEM QUE O ABONO NAO INCORPORA O SALARIO FAMILIA E. NAO

HAVENDO INCORPORACAO, O FUNCIONARIO DEIXA DE RECEBER OUTRAS VANTAGENS DECORRENTES DO

SALARIO HXO. E A B.•EFIXADA DE 4 MIL CRUZEIROS, INDLSTINTAMENTE. NAO TRARA NENHUM

BENEFIO AO FUNCIONALISMO PUBLICO DE PER SI. NESTE INSTANTE EAL QUE O ENCARECIMENTO

** * DO CUSTO DE VILA SE ACENTUA, E A INFLACAO TORNA-SE CADA VEZ MAI:S GALOPANTE 4 N*L

* CRUZEIROS E UMA IMPORTANA EXIGUA E MESMO VERGONHOSA NAD CREIO QUE S. EXA.

TE* AHA EMDO ESTE ADITIVO EM SA CONSCIENCIA, SENAO APENAS PARA JUSTIFICAR A REPULSA

- RECLAMACO SREU PARTE DA OPINIAO PUBLICA DO ESTADA DE SUO PAULO.

E AS S QUE POR

O QUE E LAMENTAVEL E QUE O SR. GOVERNADOR ANTES DE ELEVAR OS

VENCIMENT OS DES SES FUNCIONARIS PUBLICOS, DEVERIA, DE QUALQUER MANEIRA, PROCURAR

-CONSTAZTR O ENCARECIMENTO DO CUSTO DE VIDA SABEMOS PERFEITAMENTE QUE A MAIOR

- PARTE CALE AO GOVERNO FEDRAL QUE ESTA CLN A ORIENTACAO FIANCEIRA *IO ESTACO

ENCANT O SR. GOVERNADOR DEVERIA ESTUDAR A MANEIRA CONCRETA E OBJETIVA DE

ESTANCAR DE VEZ A INFLACAO, EVITANDO QUE O DESEQUILIBRIO ORCAMENTARIO SE MANIO

FESTASSE TAO FLAGRANTEMENTE E A CULPA QUE CABE AO GOVERNO FED2RAL E NAO SABER

EQUILIBRAR O ORCAMENTO DO ESTADO, MAS CABE CULPA TAMBEM AO GOVERNO DO ESTAD

DENTRO *AS SUAS ATRIBUICOES, POIS DEVERIA CURAR COLABORAR COM O GOVERNO

FEDER NO SENTIDO DE EVITAR QUE O ENCARECIMENTO DO CUSTO DE VIDA SE ACENTUASSE

CADA VEZ NIAIA

ENTRETANTO, O SR. GOVENARDOR QUE DIZ REALIZAR PELO INTERIOR DO

ESTAD» AFORA EBRAS DE VULTO CONSTRUINDO GRUPOS ESCOLARES E CASAS DA LAVOURA,

IADA OU C,UASE NADA TEM FEITO EM PRCI DA LAVOURA DE SAO PAULO. EM TERNES DE

EFETIVA CONTRIBUICAO SOMENTE A LAVOURA PODERA DEBELAR A LNFLACAO. POIS SO PELO

AUMENTO DA PROGRAACAO DO PAIS GODELA SER ESTANCADO O ENCARECIMENTO DO CUSTO DE

VIDA AIAS O SR. GOVERNADOR POUCO T*M CONTRIBUIDO PARA AUMENTAR A PRODUCAO

AGRICO AS CASAS DA LAVOURA QUE SE ESPALHAGAI PELO INTERIOR A FERA POUCO TON

!EITO NESSE SENTIDO, POIS SAO MAL APARELHADAS E NAO CUMPREM SUAS FUNCOES

ESPECIFICAS FALTAM NA SECRETARIA DA AGRICULTURA AS SEMENTES NECESS,ARIAS, NAO

EXISTEM RESINO SEMENTES, (MUITO BEM!) E QUANDO EXISTEM SAO EN). UNIDAD

EX|. GUAE MAL SELECIONADAS

O GOVERN DO ESTADO, QUE DEVERIA ASSISTIR A. LAVOURA DO ESTADO

T)RITRCIPMMERAE NO SETOR DA PRODUCAO DE MENTES DANDO A LAVOURA OS ELEMENTOS

FECESS'WIOS PARA QUE ELA PO•A PRODUZIR, ENTRETANTO, TEM APENAS ATRAPALHADO AS

ATVIDADES DA LAVOURA, PORQU• O.5 LAVRADORES NILO CONFIAM TIA SECRETARIA DA AGRI°

CULT,URA E TEM PROCURAD> ELES PROPRIOS PREPARAREM AS SEMENTES DE QUE

NECESSITAM ENI SUAS PROPRIEDADES A SE2RETARIA DA AGRICULTURA QUE DEVERIA SUPRI-LO NA

OCASIAO PORTUNA NAO PODE FAZE-LO POIS NAO ESTAVA APARELHADA DARA SUP,RIR A

LAVOURA DO ESTADO DE SAO PAULO CON). SEMENTES QUANDO A SECRETARIA DA AGRICULTO

*-, TURA DISTRIBUIU SEMENTES ENTRE OS LAVRADORES, VERIFICOU-SE QUE, LA,NENTAVELMCNTE,
. O PRODUTO DE SEU TRABALHO SE REDUZIU A ULLA SERVICO INUTIL PORQUE OS SEMENTES NAO

* GERMINARAO AS PLANTACOES NAO NASOAB E' MN CRIME QUANDO O GOVERNO DO

ESTADO COMETE, TAL ATO. QUANDO VENDE SEMENTES PODRES E MAL SELECIONADAS

SUBTRAINDO DA LAVOURA O PRODUTO DO SEU ESFORCO DIUTURNO O SR. G:VERNA:IORDE÷. VERIA SE PREOCUPAR COM MEDIDAS TENDENTES A ESTANCAR O ENCARECIMENTO DA N'IDA,

NOS SEROARES ESPECIFICOS DA ADMINISTXACAO DO ESTADO NAO DIREMOS QUE S. EXA.

SEJA O CULPADO PELO AUMENTO DO CUSTO DE VIDA PORQUE NAO COMPETE A S. EXA.

COMBATER A INFLACAO ISSO E ATRIBUICAO ESPECIFICA DO GOVERNO FEERAL. LAMENTAMOS QUEO GOVERNO FEDERAL, QUE TA* BOAS INTEU TEM NO

* SENTIDO DE PROCURAR PARALISAR DE VEZ A INFLACAO NAO CONSIGA TAL DESIDERATO,

PORT, NE TA O FUTURO EXERCICIO ACUSA UM DEFCR ORCAMENTARIO DE APROXIIMADAMENTE* *
*290 BILHOES*.....DE CRUZEIROS E' DE ADMIRAR QUE O GOVERNO* TENHA DEFTAR* * DEST,A

ORDEM E O GOVERNO ESTRUM TANTEN ANDA PROPALANDO QUE O DEFICIT DE•TE ANO,. COM O AUMENTO DO FUNCIONALISMO, ATINGIRA 268 MLHORES DE CRUZEIROS E NAO SE

TRATA DE DEFICIT ESTADUAL APENAS; TODAS AS MUNICIPALIDADES DO INTERIOR CC.NTO A

DA CAPITAL, TEM UM DEFICIT DA ORDEM DE 8 BILHOES DE CRUZEIROS

*. INACREDITAVEL QUE UM PAIS MOCO COMO O BRASIL, QUE ESTA SE DOSE

VOLVENDO NO SENTIDO DE INSPIRAR RSPEITO AS DEMAIS NACOES DO MUNDO, NAO TENHA

A CORAGEM SUFICENTE PARA ESTANCAR A INFLACAO E EQUILIBRAR O SEU ORCAMENTO TEM

O BRASIL PODERES INVULGARES DE RECUPERACAO MAS, SRS DEPUTADOS O PODER DE

RECUPERACAO ESTA CONDICIONADO AOS RECURSOS PROPRIOS DE QUE DISPOE A NACAO NAO

PODERA JAMAIS A NACAO BRASILEIRA RECUPERAR UN). DEFICIT DE 200 BILHOES A 250

BILHOES DE CRUZEIROS, EASE DEFICIT RECAIRA DIRETAMENTE SOBRE O POVO, QUE O

COMPENSARA SOB A FORMA DE IMPOSTOS MAIS ELEVADOS, DE ENCARECIMENTO DO CUSTO DE

VIDA E DE INFLACAO

E NECESSARIO QUE OS PODERES PUBLICOS FEDERAIS ESTADUAIS E MUNICIPAIS
.*

TENHAM A CORAGEM SUFICIENTE PARA, DE UMA S:Z PARA SEMPRE TOMAR UMA ATITUDE

CORAJOSA NO SENTIDO DE COMBATER, CUSTE O QUE CUSTAR, A CONSTANTE ELEVACAO DO

CUSTO DDE VIDA, PORQUE, *E NAO, CAMINHAREMOS PARA A BANCARROTA INEVITAVEL

COMO VINHAMOS DIZENDO, SR. PR:SIDENTE, SRS DPUTADOS O GOVERNO

DE SAO PAULO NADA TEM FEITO EM PROL DA LAVOURA DE SAO F.. , . E POSSO P:OVAR,

NESTE INSTANTE, A SUA MANIFESTA A-VONTADE QUANDO ESTA BAMBEIA AO ENS?IO

: DA DISCUSSAO E APROVACAO DA LEI DE CARATER FINANCEIRO, APROVOU UMA (MENDA DE

NOSSA AUTORIA, NO SENTIDO DE ISENTAR DO IMPOSTO DE VENDAS E CONSIGNACOES OE

PINTOS DE UM DIA, O SR. GOVERNADOR NAO TEVE OUTRA ATITUDE SE NAO AQURELA

HABITUAL DE IR CONTRA QUALQUER ISENCAO, ISTO E, VETOU INJUSTIFICAVEL, INQNALIFICAVEHNENTE

A REFERIDA CMENDA. S. EXA., QUE AO ENSEJO DA DISCUSSAO DESTA •MENDA AO PROJETO DE

'* CARATER FINANCEIRO DO ANO DE 1059, DIS=E QUE NAO QUERIA ABRIR PRECEDENTES . SABEM

*V. ,•-'XAS. - ABRIU UM PREDENDE QUANDO MANDOU ISENTAR DO PAGAMENTO DE IMPO•STO

DE VENDA E CONSIGNACOES A COMERCIALIZACAO DO ALGODAO EM PLUMA ESSA LEILCAO
* ATINGIRA, NA OCASIAO, A IMPORTACIA DE 300 A 400 MILHOES DE CRUZEIROS A ISENCAO

- PEDIDA PELO DEPUTADO QUE ORA OCUPA A TRIBUNA N5O ATINGIRIA SEQUER, A CASA DRS

SEM-PRE2 MILHOES DE CRUZEIROS S. EX.ª. QUE SEMPRE FOI CONTRA O SETOR DA PRODUAO
FOI CONTRA A LAVOURA DE SAO PAULO E CONTRA SISTEMATICAMENTE

TRABALHANDO ATE CINTRA OS ADVERSES DA LAVOURA ATRAVES DA SILA SECRETARIA *LA

AORI CULTURA, VENDENDO SEMENTES PODRES, MAL SELECIONADAS ** NAO PODERIA TER OUTRO

I*: ' GESTO SENAO NOVAMENTE IR CONTRA OS INTEESSE LEGITIMOS DA LAVOURA DE SAO PA,.FLO.

OS JORNAIS PUBLICAM NOTICIARIO TAXANDO O PRECO DO OVO, ** DE 120

CRUZEIROS A DUZIA ** DE EXORBITANTE CRITICAM O PRODUTOR E O COMERCIANTEDIZENDO

DO ESTAIANDO ESBULHO DOS INTERES•ES DOS CONSUMIDORES N*'O ACREDITO TM HAJA,

ESBULHO DO INTEREASSE DO CONSUMIDOR QUANDO O OVO CUSTA 1*9 CRUZEIROS A D0ZIA.

TTA DE CUSTAR, NESTE AITO, 200 CRUZEIROS A DUSA PORQU? O GOVERNO ESTADUAL NAO

TRABALHA NO SENT:.DO DE BARATEAR O PRECO DOS PRODUTOS AGRICOLAS AS RACOES *AO
. CARISSIMAS E ESCASSAS A MPORTACAO DO MILHO SE FAZ NECESSARIA, PORQUE O

PRODUZIDO NO BRASIL E INSUFICIENTE E, SE FOR SUPUTE HA ACAMBARCAMENTO DO

MI-"5" LHO PELOS MAUS COMERCIANTES

* - POR ESTA RAZAO, SRS DEPUTADOS, SE FEZ NECESSARIA E IMPRESCINDIVEL A

IMPORTACAO DO MILHO, A FIM DE MANTER O PLANEEI DE AV:S DO ESTADO DE SAO PAULO.

O ESTADO DE SAO PAU!O, QUE HA* DOIS ANOS TINHA APENAS 10 MILHOES DE AVES ROE

DE|RAS, EM COMPARACAO COM 4 BILHOES DE AVES EXISTENTES TIA AMERICA DO NORBE,

POS-SUI UM PLANTEL MUITO AQUEM DE SUAS NECESSIDADES. LE' DADO UM APARTE ANTL-REGIMENTAL.)

-

O SR. IO:HIFUML UTIYAM• DIZ AGORA O NOBRE COLEGA EDUARDO

BAR• NABE QUE A IMPORTACAO D: MLO E URA MARMELADA NAO ACREDITO

ABSOLUTAMENTE, PORQUE E:TA ESPECIFICADO QUE A IMPRTACAO DE MILHO SERA DEST!NADA

EXCLUSIVAMENTE A ALIMENTACAO DAS ARES, PARA MANTER O PLANTEL EXISTENTE ILO ESTADO

O SR. EDUARDO RANALE V. EXT. PERMITE UM APARTE?
ASSENTIMENTO

TO DO ORADOR) V. EX.ª. ILUSTRE DEPUTADO, ABORDOU O PROBLEMA DA IMPORTACAO DE

MILHO E DEVE TER LIDO, PELA IMPRENSA, AS CRITICAS FRAUDADAS AO MINISTRO 4A

ARICULTURA EM VIRTUDE DESSA IMPORTCAO POIS AS PREVISOES SAO NO SENTIDO DE QUE A

E PRODUCAO DE MILHO DO ESTADO DE SAO PAULO E NOS DEMAIS ESTADOS DA FEDERACAODA-

RA PERFEITAMENTE FARA ABASTECER O NOSSO MERCADO ENTENDO QUE CSA IMPORTACAO

E MAIS UMA DIS CELEBRES MARMELADA FEITAS PARA GANHAR COMISSOES, ETC, ESTA

RIO-MOE A MINHA IMPRESSAO, PORQUE E UMA VERGONHA, ILUSTRE DEPUTADO, QUE UM PAISO NOSSO, QUE GRACAS A DEUS E UNA DOS MAIORES DO MUNDO, DISPONDO DE GRANDES

ARES DE TERRA E CLIMA PROPICIO, TENHA QUE IMPORTAR MILHO PARA SEU ABASTECIMENTO

OS PROTESTOS DCS PROPRIOS PRODUTORES DEMONSTRAM QUE NAO HAVIA NECESSIDADDE

DESSARIO-MOIMPORTACAO CLASSIFICOU-A - DESCULPE A LINGUAGEM, QUE NAO E PARLAMENTAR -

URA DAS AUTENTICAS MARMELADA

O SR. IOSHIFUMI IVAMA - NOBRE DEPUTADO EDUARDO BARNABA,

SE V. EXA. PROVAR DA TRIBUNA DA ASEMBLEIA QUE SE TRATA DE "MARMELADA" A

IMPORTACAO DE MILHO QU* SE PRETENDE FAZER SEREI O PRIMEIRO A !'STAR CONTRA ESSA

IMPORTACAO, PORQUE JAMAIS ADMITIREI QUE HAJA BANDALHEIRA QUANDO INTIME-SES

COLETIVOS ESTIVERAM EM JOGO

RECEBER SE A IMPORTACAO DE MILHO E MANOBRA DE URA MINORIA PARA APENASCOMISSO•, ENTAO ESTAREI TAMBEM CONTRA. MAS ACREDITO QUE, DIANTE DA
SI* TUACAO AGRICOLA DO ESTADO DE SAO PAULO. COM REFERENCIA AO MILHO, OU SE PRODUZIU

SEN-DOPOUCO OU O MILHO ESTA SENDO ACAMBARCADO POR MAUS INTERMEDIARIOS SE ESTA
ACAMBARCADO POR MAUS INTERMEDIARIO ENTAO A AGRICULTURA DE SAO PAULO NAO

POSE SER PREJUDICADA PELO GESTO IMPATRIOTICO DE MAUS BRASILEIROS Q'AE PROCURARA

PREJUDICAR O INTERESSE COLETIVO EM PROVEITO DO SEU INTERESSE IMEDIATO

(ASSUME A PRESIDENCIA A SRA CONCEICAO DA DSFLS NEVES
-

D IA R I O O P J C I'A E

** E'-TADO DE SAO PAULO (ESTADOS UNIDO AD ATJ

O SR. EDUARDO BARNABE - V. EXA. PERMITE UMA APARTE? ASSENTIR

ENLO DO ORADOR ESCUT HISTORIA, NOBRE DEPUTADO DA IMPORTACAO DE MILHO DO*

DE SER" COMPARADA CONT A IMPORTACAO DE FEIJAO PODRE OS INQUERITOS AI ESTAO E,

ENTRETANTO, ATE TROJE OS RESPONSAVEIS NAO FORAM PARA A CADEIA

O SR, IOSHIFUMI UTIYAMA * NOBRE DEPUTADO LARDO BARNABE,

PELO QUE SEI ACERCA DA IMPORTACAO DE MILHO ELA SERA FEITA EXCLUSVAMENTE PARA

ATENDER AOS INTERESSES DA ARICULTURA DE SAO PAULO.

SE DE FATO HOUVER DOSIO DE MILHO ENTAO ESTAREMOS AO LADO DE V. EXA,

COMBATENDO OS MAUS BRASILEIROS, QUE TANTO PREJUIZO TEM CASADO AO NOSSO PAIS,

NINGUEM DESCONHECE A EXISTENCIA DE MAUS BRASILEIROS, COANO PLANTBEM NINGUEM

PODE IGNORAR A EXISTENCIA DE MAUS FUNCIONARIOS PUBLICOS, QUE DESLUSTRAM O

FUNCIONALISMO E ESSES MAUS FUNCIONARIOS PUBLICOS NAO ARRECONS SEQUER OS 1O',O DE

AUMENTO CONSTANTES DA MENSAGEM ADITIVA DO SR. GOVERNADOR, ISTO PORQUE ELES VIVEM

DE ACHAQUE CONTRA TESTES, O GOVERNO DEVE ABRIR PROCESSO ADN).INISTIATPVO,

LEANDRES QUE E O LUGAR INDICADO PATA O* MAIS FUNCIONAIOSOS AO

BIAS NAO ESTOU AQUI PARA FALAR DOS MAUS FUNCIONARIOS MAS SIM, PARS

DEFENDER OS VERDADEIROS FUNCIONARIOS PUBLICOS, AQUEIRES QUE TRABALHAM EILG

BENEFICIO DO NO&SO ESTADO E PARA OS QUAINI O AUMENTO DE 30'I.,O NIASI 10'E DC ABONO,

PROPOSTOS PELO SI'. GOVERNADOR, E SIPLESMENTE VERGONHOSO V. EXT., FUNCIONARIO

QUE E, NAO DESCONHECE ESSA NECESSIDADE QUE TENS O FUNCIONARO ESTADAUAL DE UM

ANTENTO EN* BASES MELHORAS DO QUE AS PROOSTAS PELO O.N.O.

O SR. EDUARDO BARNABE - (C*M ASSENTIMENTO DO ORADOR) - NOBRE

DEPUTADO, DESEJO, PRIMEIRAMENTE, CUMPRIMENTA-LO PELA DEFESA QUE ESTA

FAZENDO DA EMENDA DE AS'.I APRESENTSD:'• 'A. MENSAGEM DO SR. GOVERNADOR V. EXA E

UM DOS DEPUTADOS QUE COMPOEM O GRUPO COMPRESSOR O GRUPO QUE ESTA LUTANDO,

DIUTURNAMENTE, PELA T, PROVACAO DA EMENDA DE 45%. MAS, VOLTO A INSISTIR NO

PROBLEMA DO NULLO E O LACO PARA QUE *IAO HAJA DUVIDA, NEOT CASA, A RESPEITO DA.

MINHA POSICAO SOBRE O ASSUNTO AO QUE ME PARECE, O MILHO INPORTADO PELO

GOVERNO AINDA NAO CHEGOU ELE SO CHEGARA QUANDO JA TIVERMOS FEITO A COLHEITA DA

BOSSA PRODUCAO NO MEU ENTENDER, O QUE O GERAD FEDERAL DEVERIA FAZER ERA PUNIR

OS ATRAVESSADORES, OS INTERMEDIARIOS AQUELES QUE COLNDRALN TODO O ESTOQUE

EXISTENTE EM NOSSO PAIS PARA DEPOIS FERCAR A ALTA DO PRODUTO A IMPORTACAO DO MID

ILIO SQA COMPLETADA, PODE ESTAR CERTO V. EXA. VERIFICARIA QUANDO DANO SERA

CARECIDOS PELO MILHO NACIONAL E E:'TAO V. EXA. VERIFICARA QUANTO DANO SERA

CAUSADO A ECONOMIA DO HOMEM QUE TRABALHA A RESPONSABILIDADE COMPETE AO

GOVERNO FEDERAL, AO MINISTERIO DA AGRICULTURA, QUE, INFELIZMENTE, NENHUMA

MEDIDA CONCRETA TOMOR ATE AGORA, QUE VEN.HA AO ENCONTRO DOS INTERFASES DO HOMEM

DO CAMPO A IMPORTACAO DO TILHO E NIASI UMA AUTENTICA MARMELADA, QUE PODE

SER COMPARADA AQUECA DO FEIJAO POIE IMPORTADO PELO GOVERNO

O SR. OSSAFUMI UTYAMA - EU JA DISSE E REPITO QUE. SE A

|MPORTACAO DO MILHO FOR URA MARIEDDA SERIA DOS PRIMEIROS A COMBATE-LA NO

MEU MODO DE PE:ROA:, A INPORTACAO FOI FEITA PARA SUPRIR A FALTA EXISTENTE EM NOSSO

MERCADO NESTAS CONDICOES, ESTAREI CONTRA QUALQUER IMPORTACAO QUE VENHA CON«

TRARIAR AS INTERESSES DO OSSO PRADUTOS

DE FATO CABE AO GOLEMO FEDERAL, ESTADUAL E MUNICIPAL, COMBATER O

ACAMBARCADOR AUDE QUE TEM AGIDO DE MODO CONTRARIO AOS INTERESSO

BRASILEICOM INFELIZMENTE RESTE PAIS, TEM ACONTECIDO MUITOS FATOS VERGONHOS, QUER NA,

ADMINISTRACAO MUCIPAL QUER ITA EDTADUAL QUER NA FEDERAL SAO CASUS QUE

MANCHAM O BOM NONE DO NOSSO P;¢IS IL0 EXTERIOR

O SR. LUIZIARIO TURION| - V. EXA. PERNAANTE TIM APARTE?

(ASSENTIMENTO DO ORADOR * V. EXA. VEM REDUZINDO MN DISCURSO OBJETIVO A RESPEITO OAS

CAUSAS DO ENCARECIMENTO DO CUSTO DE SIDA, PRINCIPALMENTE NAQUILO QUE SE REFERE

B QUEDA DE NOSSA PRODUCAO E DE U.XSSA PRODUTIVIDADE REALMENTE, E ESTRANHA AA

AUSENCIA DA SECRETARIA DA AGRICULTURA NO SETOR FUNDAMENTAL DA PRODUCAO AFINCA

ONTEM, NA "FOLHA DA MANHA", LI NOTICIA QUE TALVEZ JA SEJA DO CONHECIMENTO DE

V. EXA., DADA A ATENCAO QUE V. EXA. SEMPRE DISPENSA AS NOSSAS QUESTOES

AGRARIAS DIZ A NOTICIA O SEGUINTE: (LEI "CORDEIROPOLIS - AS CULTURAS DE CEREAIS DESTA

REGIAO ESTAO SOFRENE GRANDES QUEBRAS ANTE O ATAQUE DA LAGARTA DO MILHO OS

LAVRADORES LOCAIS, INEXPERIENTES E SEM QUALQUER ASSISTENCIA GOVERNAMENTAL, NAO

PO.•UEM MEIOS PINA COMBATER O MAL. ALGUNS DELES NAO TEM UM PULVERIZADOR

MANUAL E' UNA RETRATO FIEL DA SECRETARIA DA AGRICULTURA DO ESTADO DE SAO

PAULO.

NESSAS CNDICOES CORO AUMENTAR A PRODUCAO? COMO E POSSIVEL

FASTER BAIXAR O CUSTO DE VIDA? I>AI A RAZAO POR QUE V. EXA., FAZENDO AS CRITICAS

OBJETIVARAS E SERENAS QUE VEM FAZENDO A PASTA DA PRODUCAO DE SAO PAULO, DEVE MERECER

OS NOSSOS MAIORES ENCOMIOS E AO MESMO TEN]PO A ATENCAO DOS REPOUSAVEIS PELO

SE,DR DA PRCDNCAR., HOJE COMPLETAMENTE ABANDONADO, DAUMO O BRILHANTE

DISCURSO DE V. EXA. VELA SOBEJAMENTE COMPROVAR

O SR. IOSHIFUMI UTIYAMA MUITO OBRIGADO PELO APARTE DE

V. EXA. QUE VEM CORROBORAR O QUE EU TENHO DITO DESTA TRIB QUE A SECRETARIA,

DA AGRICULTURA ESTA COMPLETAMENTE AUSENTE NO SETOR DA PRODUCAO DO ESTADO E,

NESTE SETOR, O QUE O GOVERNO DO ESTADO TENSAS FEITO E APENAS CONSTRUIR OBRAS QUE

DAO PUBLICIDADE, MAS QUE, NO FUNDO, NO AMAGO DA QUESTAO, NAO ATENDEM AOS

PROBLEMAS ESSENCIAIS, NAO COMBATEM A INFLACAO QUE AUMENTA DIA A DIA.

B REALMENTE DRAMATICA A SITUACAO DA LAVOURA DE SAO PAULO. CORO

DISSE MUITO BEM O NOBRE DEPUTADO HILADO TORLONI, OS LAVRADORES PAULISTAS NAO

TEM SEQUER NOCOES MAIS ELEMENTARES SOBRO O COMBATE AS PRAGAS E A SECETARIA

DA AGRICULTURA ESTA AI, FAZENDO OBRAS GRANDIOSAS, MAS SIMPLESMENTE

PROGNOSTICAS E DEMAGOGICAS E NECESSARIO, ANTES DE O GOVERNO DO ESTADO EMPREENDER

QUALQUER REFORMA DE PROFUNDIDADE, MINISTRAR ENSINAMENTOS AOS LAVRADORES PAL,'A

I*O EXISTEM AS CASAS DE LAVOURA, QUE, NO ER,TANTO, NAO FUNEIONAMENTO POR FALTA DE

RECURSOS E POR FALTA DE ELEMENTO HUMANO CAPAZ DE ORIENTAR AS ATIVIDADES AGRI°

COLAS

E, PORTANTO, DIANTE DESTE ENCARECIMENTO CONSTANTE DO CUSTO DE RIDA

AJUDADO PELA INEPCIA DO GOVERNO, TANTO ESADUAL COMO FEDERAL, QUE SURGEM ESTES

PROBLEMAS DE AUMENTOS E REAJUSTAMENTOS CONSTANTES DE VENCIMENTOS NO SETOR

ECONOMICO DE TODO O PAIS

S,A. PRESIDENTE, SES DEPUTADOS COMO ESTA A ESGOTAR-SE O MEU TEMPO

* REGIMENTAL, QUERO APENAS AFIRMAR, DESTA TIBUNA QUE NESTA QUESTAO DO

REAJUSTANDO DOS VENCIMENTOS DO FUUCIONALISNLO DO ESTADO, ESTA ASSEMBLEIA FUNCIONA

COMO UM TRIBUNAL DE JUSTICA, COMO MUITO BEM DISSE HA POUCOS DIAS O NOBRE

DEPUTADO FARABULINI JUNIOR AQUI ESTAMOS NAO PARA VOTAR APENAS DE ACORDO COM

OS MANTELESSES DO SR. GOVERNADOR, NEIN DE ACORDO COM OS INTERESSES DE CADA

DEPUTADO, MAS, SIM, VISANDO A FINALIDADE NIASI ELEVADA, QUAL SEJA, A DE FAZER JUSTICA

A ESSE GRANDE CORPO DE SERVIDORES QUE TRABALHA PARA MANTER A MAQUINA

INADMITINESSA QUE, SE BEM, IRA CONCORREI PARA O DESENVOLVI°TRATIVA, NTAQULNA FUNCIONAR

MENTO DO ESTADO INTEIRO

QUERO, INSTANTE, TERMINAR, FAZER JUSTICA FUNCIARIOSNESTE AO AOS

PBLICOS ESTADUAIS, COMBATENDO VEEMENTEMENTE AQUELES FUNCIONRIOSACHAMOS

CADORES, AQUELES QUE TEM SOBRESSALTADO OS COMERCIAMOS HONESTOS DE SAO PAULO.

MAS ACREDITO E TENHO CERTEZA SINCERA DE QUE OS ATLS FUNCIONARIOS APENAS CONS°

TIGUERA MINORIA NMUITO PEQUENA QUE DESTOA DO FUNCIONALISMO

E AO TERMINAR QUERO FAZER UM APELO VEEMENTE, SINCERO HONESTO PARA

QUE ESTA ASSEMBLEIA, AO MENOS DESTA VEZ, SAIBA FAZER JUSTICA AOS INTERESSES LEGIO

TIMOIS DOS FUNCIONARIOS PUBLICOS DO ESTADO DE SAO PAULO.

A SRA PRESIDENTE AZENDO SOAR A C'AMPAINHA) * V. EXT.,

NOBRE ORADOR, DISPOE AINDA DE DOIS MINUTOS

O SR. IOSHIFUMI UTIYAMA A PRESIDENCIA INL,RNLAA QUE ALNEDA

TENHO DOIS NINOS PARA CONCHAR MEU DISCURSO E GOSTARIA DE, NESTE INSTANTE,

NOVAMNTE INSISTIR PARA QUE OS REPRESENTANTES DO POVO, NESTA CASA, COMPOSTA DE

91 DEPUTADOS, PROCN NA CONJUNTURA DRAMATICA POR QUE ATRAVESSA A ECONOMIA

DO LSI VOLVER SUAS ATENCOES PARA O SETOR REALMENTE ESSENCIAL, DESTRAMADO A

COMBATER INFLACAO, E SETOR DA PRODUTIVIDADE DO ESTADO I::E NECESSARIOA QUE O QUE

ESTA ASSEMBLEIA PROCURE TOMAR MAIOR ATENCAO NO SENTIDO DE QUE O GOVERNO LEVE

I..ARA O SETOR DA PRODUTIVIDADE UMA ASSISTENCIA EFETIVA CHEGA DE DEMAGOGIA O

POVO ESTA CANSADO DE PALVRAS VAZIAS, QUE TEM PROFERIDO TODOS OS POETICOS DO

BRASIL. E NECESSARIO NEST• DO 1962 NOS FALEMOS AJAMOS
QUE ANO MENOS, MAS

EFICIENTEMENTE CORAJOSAMENTE SENTIDO DE LEVAR REAIS INATIVOS IRAO,E NO QUE

LIATURAHNENTE, CONTRIBUIR PARA ESTAGNAR E ESTABILIZAR O CUSTO DE VIDA

AO TERMINAR RENOVO APELO AOS NOBRES DEPUTADO PARA QTE DE.•TA VEZ,

CGTRF RIANDO *, INTEREO.•ES MESQUINHOS DE S. EXT.,DIO QUE APENAS PEN.SA NO

L,BEIRO ACUMULADO CM SUA CAIXA OU NO BANCO DO ESTADO FACAM JUSTICA, JUSTICA

REMANENTE HONESTA, JUSTICA QUE TODOS NOS TEMOS DENTRO (LE NO.%•O AMUO PARA

REJEITR A PROLCAO ORIGINAL DO SR. GOBERNADOR E APROVAR AQUELA EMENDA CONO

SENTANCA COM O VERDADEIRO ENCARECIMENTO DO CUSTO DE VIDA, ELEVANDO CONDISSE NAO

TIENE OS VENCIMENTOS DOS FUNCIONARIOS PUBLICOS, CONIO OBTVERAM TODAS AS OUTRAS

CATEGORIAS DE PROFISSIONAIS, NA BASE DE 45%. E' O QUE PROPUGNAMOS NESTA

TRIBUNA CREIO QUE E•TA ASSSEMBLEIA HA DE ACOLHER, FAZENDO JUSTICA NIASI UMA VEZ

ALVITO BEM')

.T SRA PRESIDENT * TENSAS A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO GUSTAVO

MARTINI PAUSA TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO CHAVES DE AMARANTE LASTA

TEM A PAMORA O NOBRE DEPUTADO LEONCIO FERRAZ II'AUTY.A.I TEM A PELASRA O

NOBREDEPUTADO DEPUTADO JOSE MARIA COSTA NEVES O'AIL,,A.) TEM A PALAVRA O NOBRE

O SII AR.'TLTTLPE SEP, PA ARA. PRESIDENE CEDO MEU TEMPO AO

OBRE DEPUTADO CIRO ALBUQUERQUE

A SRA PRESIDENTE - TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO CIRO

ALBUQUERQUE POR CESSAO DO NOBRE EDINLADO ARARIPE SERPA
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